



生活協同組合おおさかパルコープ ■ 組合員総数：367,107人 ■ 出資金：154億6,483万円（12月20日現在）

組合員さんの 岩手ボランティアバス 第15回(12/23~26)



子どもたちに 組合員さんの想いをお届けしました



陸前高田市の保育園へプレゼントをお届け。組合員さんからお預かりした「サンタ募金」も使われています



陸前高田市米崎中学校。新年からの授業再開に向けた掃除のお手伝い。教室もトイレもピカピカに



前日の雪にも負けず、津波を被った杉の木の腐敗防止のための皮むきをしました

3 生協で開催している岩手ボランティアバスも、第15回になりました。

1 日目はいわて生協さんの「おふるまい」のお手伝い。仮設住宅にお住まいの方々へケーキとクリームシチューをお届けしました(2面に写真)。

2 日目は、3 チームに分かれて活動。サンタチームは、遠野まごころネットの「100人サンタ」と一緒に陸前高田市の保育園へプレゼントをお届けし、子どもたちの笑顔を囲まれました。被災した米崎中学校へ向かったチームは、今まで遠くの学校に通っていた中学生が、三学期からまた登校できて母校で卒業式を迎えられるように、掃除と机搬入のお手伝い。上長部地区チームは畑作業と杉の木の皮むきをし、地元のお母さん方がお礼に作ってくださった豚汁をいただき、感激しました。

続きは2ページへ